

KV 9.8.19

Kinderfest bei der Feuerwehr

PLÖN. Die Plöner Jugendfeuerwehr verwandelt die Fahrzeughalle für das alljährliche Kinderfest in ein waschechtes Spritzenhaus. Zum Abschluss der Sommerferien bauen die Nachwuchslöschmeister am Sonnabend, 10. August zahlreiche Spielstationen in und um das Gerätehaus im ehemaligen Güterbahnhof auf.

Die kleinen Teilnehmer können sich auf Entenangeln und Dosenwerfen, einen Löschangriff mit der Kübelspritze oder einen

feuchtfröhlichen Wassertransport mit nassen Schwämmen freuen. Zudem stehen Kinderschminken und Waffelecken auf dem Programm. Für einen Einblick in die Feuerwehrtechnik können einzelne Autos samt Ausrüstung besichtigt und Schutzkleidung mit Helm für Fotos angezogen werden. Krönender Abschluss ist dann eine kleine Rundfahrt im roten Rüstwagen mit Blaulicht. Das dreistündige Fest startet um 14 Uhr. Die Spielangebote sind kostenfrei. *dis*